

## Post von unseren TT-Freunden aus Klösterle

Mittwoch, 01. April 2020 um 18:21 Uhr

---

Nachdem ich mal unsere TT-Freunde aus Klösterle angeschrieben und nach der dortigen Situation gefragt habe, kam von Milan folgende Antwort:

Hallo SVEN und alle unsere GRW Tischtennisfreunde :-).

Bei uns sind nur schlechte Nachrichten - Coronavirusgrund.

Die Grenzen werden nach dem Gesundheitsministerium mindestens 6 monaten geschlossen.

Wir planen für dieses Jahr zusammener Treff 2020 in Klášterec-GRW.

Wir werden unser Treff 2020 hochwahrscheinlich verschieben müssen :-).

Die Punktspiele wir haben auch beenden müssen.

Manche Fabriken sind auch geschlossen.

Die Situation ist nich gut, ist ernst.

Ich und meine Freunde, soweit ich weiss, sind gesund.

Ich glaube, Ihr seid auch gesund.

ICH WÜNSCHE EUCH ALLES GUTE

BLEIBT GESUND